

Der Saaleradweg stellt eine der meist frequentierten touristischen Radrouten in Sachsen-Anhalt dar. Auch die Stadt Halle (Saale) profitiert davon, dass jährlich tausende TouristInnen über den Saaleradweg die Stadt besuchen. Um diese BesucherInnen erneut nach Halle zu ziehen oder weitere BesucherInnen anzuwerben, ist es notwendig, dass der Saaleradweg eine hohe Qualität besitzt. Leider ist der Zustand an der Kläranlage in Lettin unzureichend. Der Radweg wurde mit Betonpfeilern versperrt und führt über ein in Teilen ausbaufähiges Wegenetz.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung die Situation an der Kläranlage bekannt?
2. Warum wurden Betonpfeiler auf dem Saaleradweg aufgestellt?
3. Was unternimmt die Stadt, damit die Fahrbahn des Weges zeitnah eine qualitativ aufgewertet wird?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)